

# Goblog

## Semarak HUT RI ke 77 RI, Ratusan Warga Kanci Salamkanci Ikuti Jalan Santai

Rony - [MAGELANG.GOBLOG.CO.ID](http://MAGELANG.GOBLOG.CO.ID)

Aug 14, 2022 - 08:16



*Warga Masyarakat Dusun Kanci 1 Desa Salamkanci Semarakkan HUT RI ke -77 Dengan Menggelar Acara Jalan Santai di Jalan Sepanjang Dusun*

MAGELANG, - Pemerintah Desa Salamkanci Kecamatan Bandongan menggelar jalan santai dalam rangka memperingati hari kemerdekaan RI ke -77 di

selenggarakan star awal dari jalan dusun Kanci 1desa Salamkanci , Minggu ( 14/08).

Kegiatan acara jalan santai yang digelar secara sederhana namun mengandung makna, disamping untuk memeriahkan hari kemerdekaan RI ke -77, juga untuk memberikan rasa persatuan Indonesia yang tertuang pada Pancasila, sila ke tiga, bahwa setiap warga masyarakat harus menjunjung tinggi nilai-nilai persatuan dan kesatuan bangsa.

Berbagai macam dorpres telah disiapkan oleh panitia penyelenggara dari pemuda pemudi dusun Kanci Salamkanci, sebagai bentuk rasa semangat kemerdekaan RI. Kegiatan jalan santai di samping Membangun semangat para warga masyarakat dusun Kanci, dalam memeriahkan peringatan kemerdekaan Indonesia, juga dapat menambah kerukunan dan kekompakan antara anak bangsa.

Tohir( 48) salah satu ketua Rt 03 dusun Kanci, mengatakan pada pelaksanaan jalan santai kali ini dengan tema " Mari jalin Kekompakan dan Kebersamaan dan Semangat 45, jadikanlah momentum jalan santai sebagai kerukunan warga dusun Salamkanci," terang Tohir.

" Kita NKRI dan hanya merdeka sekali saja, pada tanggal 17 Agustus. Mari kita isi kemerdekaan ini dengan hal yang positif agar dusun Kanci selalu menjaga kerukunan warga," ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, Nurohman menyampaikan banyak terimakasih kepada segenap pemuda dan pemudi dusun Kanci, yang telah berupaya mengemas kegiatan yang baik ini, walaupun gerimis namun tidak menjadi penghalang untuk melakukan jalan santai. Mudah - mudahan dengan dilakukan acara jalan santai akan menumbuhkan jiwa yang sehat dan memiliki rasa kemerdekaan warga masyarakat Salamkanci " tutup bapak anak satu tersebut.

Gunawan: Pen 0705/ Mgl